

遺愛旭岡幼稚園の園児さんと 英語科の皆さんとの交流が行われました!!

10月10日（火）11:55～12:45まで、遺愛旭岡幼稚園の年長・年中さんと、遺愛英語科の高1・高2（英検準1級クラス）との英語交流が行われました。

遺愛旭岡幼稚園では、年長さんは週2～3回、年中さんは週1回、アメリカ人講師のガルシア先生と『英語遊び』を楽しんでおり、いつも10月に、遺愛高校の英語科のお姉さんたちと英語で交流をしています。

英語科では、通常の英語の授業だけでなく、「ディベートアンドディスカッション（英語で議論）」、「異文化理解」など英語科独特の授業や学年をこえた英検対策授業があり、毎年1級、準1級、2級に多数合格しています。今回は準1級を目指しているクラスの高1・高2生が交流してくれました。

ニュージーランド出身のキーン先生、フランス出身のパメラ先生がお手伝い下さり、電子黒板やカードを用い、ゲームをしながら交流しました。園児・生徒さんとも、最初はお互いに緊張していましたが、後半にはずいぶん慣れて、楽しいひと時を過ごしました。最後は園児代表がお姉さんたちにお礼を述べていました。

2023年10月13日（金）

